

Ref. No.: 2018/11/AR/259

22 November 2018  
Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait  
State of Kuwait

22 نوفمبر 2018م  
السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
بورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،

**Trading Activity in Ahi United**  
**Bank B.S.C shares: 21 November 2018**

**الموضوع: تداول على أسهم البنك الأهلي**  
**المتحد ش.م.ب. بتاريخ 21 نوفمبر 2018**

With reference to the above matter and the e-mail sent to us from Boursa Kuwait on 21 November 2018, enquiring about the trading activities in the shares of Ahli United Bank B.S.C. ("Bank") on 21 November 2018, on the Boursa Kuwait, we have noted that the volume of shares traded yesterday is higher than any other day's trade volume during the month, however, we do not have the details of individual buyers or sellers who traded in Bank shares on the Boursa Kuwait on 21 November 2018. Further, we have not received any notification from any Insider with regards to the purchase or sale of Bank shares.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وإلى البريد الإلكتروني المرسل إلينا من بورصة الكويت بتاريخ 21 نوفمبر 2018م للإستفسار عن تداولات على أسهم البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") في يوم 21 نوفمبر 2018م في بورصة الكويت، لقد لاحظنا أن حجم الأسهم المتداولة يوم أمس أعلى من أي حجم تداول آخر خلال الشهر، ومع ذلك، ليس لدينا تفاصيل عن المشترين أو البائعين الأفراد الذين يتداولون في أسهم البنك في بورصة الكويت بتاريخ 21 نوفمبر 2018م. بالإضافة إلى ذلك ، لم نتلق أي إشعار من أي من الأشخاص المطلعين فيما يتعلق بشراء أو بيع أسهم البنك.

To our knowledge there has not been any recent events that may have had an impact on the trading of shares on the said date.

وعليه فإننا نفيديكم وبحسب علمنا، بأنه لم تكن هناك أية أحداث من شأنها التأثير على التداول على الأسهم في اليوم المذكور.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

  
For Ahli United Bank B.S.C.



عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:  
Mr. Amr Moharb, Capital Market Authority

نسخة إلى:  
السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب – هيئة أسواق المال.

Ahli United Bank B.S.C.

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile: (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH the Amir of State of Bahrain

Commercial Registration Number 46348

Licensed as a conventional retail bank by the CBB

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

ص.ب. ٢٤٩٥، طريق ٢٨٣٢ ضاحية سيف ٤٢٨

ص.ب. ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف: ١٧ ٥٨٥ ٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس: ١٧ ٥٨٠ ٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

تأسس بموجب مرسوم أميري، من صاحب السمو أمير دولة البحرين بخصال محدود

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

مركز مصرف تقليدي قطاع لخدمة من قبل مصرف البحرين المركزي

www.ahliunited.com